



Brasil:

## En nueva novela, Paulo Coelho aborda vida de una prostituta

En "Once minutos", el escritor de la espiritualidad incluye detalladas y realistas narraciones de relaciones sexuales. En Brasil, la obra saldrá a librerías en abril, mientras que a Chile recién llegaría en agosto.

EFE.— El escritor brasileño Paulo Coelho, identificado con la espiritualidad y la autopublicada con obras de las que vendió más de 40 millones de ejemplares, ha dado un giro significativo al sexo en "Once minutos", su última novela.

"Realizo un abordaje del sexo a partir de mi propia visión", explicó el novelista brasileño más publicado en el mundo en una entrevista difundida ayer por el sitio en internet gleeboom.

En abril, "Once minutos" —tiempo promedio de una relación sexual, según Coelho— será lanzada en Brasil, donde la primera edición será de 200.000 ejemplares. A nuestro país recién podría llegar en el mes de agosto.

El libro será editado simultáneamente en Francia y Portugal.

La nueva novela del autor de "El diario de un mago" y "El Alquimista" se basa en la historia de una prostituta brasileña en Suiza e incluye narraciones detalladas y crudas de relaciones sexuales.

Coelho asegura que no teme que el tema pueda espantar a sus lectores más fieles o a los conservadores.

El brasileño, cuyas obras han sido

traducidas a 56 idiomas y editadas en 150 países, ya había tratado acerca del sexo en "Brida" y en "Verónica decide morir", pero en ellas el abordaje del tema fue más espiritual que carnal.

### Realista y detallada

Según el escritor, pese a que el libro también propone una reflexión espiritual a través de las experiencias de una prostituta, la obra será realista y detallará la vida de una mujer brasileña que se prostituye en Río de Janeiro y cae en las redes de una organización que le obliga a vender su cuerpo en Ginebra.

El autor dice que junto a las experiencias de la mujer que conoció en Ginebra cuando concedía autógrafos en una librería y que en pocos días le contó toda su vida, la novela incluirá sus propias vivencias.

El brasileño señala que necesitó 55 años y un mes para escribir la nueva obra: "55 años de experiencias y un mes para colocarlas en el papel".

Paulo Coelho reconoce que, pese a que quiso mantener la tónica de toda su obra y referirse a la espiritualidad

a través del sexo, no pudo trabajar con algo tan abstracto: "Preferí localizarlo en un contexto más duro y real... Durante toda la vida vi el sexo de formas muy diferentes y contradictorias. Para intentar comprender mi propio recorrido, soñaba con un libro al respecto", aseguró el escritor brasileño.

"Once minutos" será el primer libro de Coelho desde que, en octubre del año pasado, el hombre de letras conocido en su país como el "mago" asumió la condición de "escritor inmortal" con una silla en la Academia Brasileña de las Letras.

También será su primer libro desde que abandonó la editora Objetiva —con la que editó cuatro éxitos en siete años de contrato— y regresó a la Rocco, la casa que lo lanzó haciéndolo mundialmente famoso.

Pese al repentino cambio de editora, Paulo Coelho negoció algunas versiones de prensa según las cuales habría recibido un millón de reales (cerca de 290.000 dólares) por regresar a la editorial Rocco.

VUELCO.— "Es mi última novela realizo un abordaje del sexo a partir de mi propia visión", explicó el autor brasileño más publicado en el mundo.

## En nueva novela, Paulo Coelho aborda vida de una prostituta [artículo] EFE.

Libros y documentos

### AUTORÍA

EFE

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

En nueva novela, Paulo Coelho aborda vida de una prostituta [artículo] EFE. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa